



Conférence

Lazarus-Mirages

Une expérience de diffusion de la culture scientifique, une expérience... "censurée" ?

par

Henri BROCH

Docteur ès Sciences

Professeur émérite, Université Côte d'Azur

Lazarus-Mirages, de Patric Jean & Henri Broch, est une expérience transmédia de diffusion de la culture scientifique et de l'esprit critique centrée sur les travaux de Zététique. Après plusieurs années de préparation, elle a ouvert ses portes au début 2012 et connu fin 2015 un incroyable dénouement suite à "l'affaire" du concours *TV Lab* de France Télévisions !

Avec des extraits vidéos de cette expérience véritablement hors-normes que Henri Broch synthétise ainsi "*Lazarus-Mirages, c'est L'Art du Doute mis en forme web-documentaire pour que ce doute soit semé à tout vent*", cette conférence nous fera découvrir l'histoire de cette initiative «dérangeante»...

